

Bericht aus der Sektion Rodeln

Nach einem arbeitsreichen Sommer und Herbst steht der kommenden Rennsaison nichts mehr im Wege.

In Zusammenarbeit mit der Agrargemeinschaft Oberperfuss, konnten wir den letzten Bauabschnitt bei der Sanierung der Rennstrecke Tiefental durchführen.

In den Sommermonaten wurde der Bereich Zielkurve generalsaniert und auch die in die Jahre gekommenen Krainerwände wurden entfernt. Diese Wände wurden durch bewährte Erde ersetzt. Dies wurde auch notwendig, da immer öfter schweres Gerät zum Holztransport eingesetzt wird. Die Arbeiten wurden unter der Koordination der Agrargemeinschaft und Unterstützung durch unsere Mitglieder in zahlreichen ehrenamtlichen Stunden abgedeckt. Die Arbeiten wurden durch die Firma Rubatscher-Transporte durchgeführt.

In der Zielgerade wurde eine ca. 12 lfm lange Hangsicherung von uns errichtet, damit der Gehweg an dieser Stelle breit genug ist.

Im September hat es 2 Tage im Tiefental durchgehend geregnet, wodurch es auf einer Länge von ca. 20 lfm. zu einem Hangrutsch unterhalb der bewährten Erde kam. Deshalb musste auch dort noch eine Hangsicherung durchgeführt werden.

Im Oktober wurde mit dem Aufstellen der Sicherungswände begonnen. Auch konnten wir bei der Zielkurve mit Unterstützung der Firma Schlosserei Larl das Gelände fertig stellen.

Am 26. Oktober wurde der Weg, in bewährter Manier von unserem Mair Luis, planiert und hergerichtet.

Anfang November wurden im Bereich Zielkurve und Zielgelände die Wände fertig aufgestellt. Als Neuerung wurden hier 60 Schalttafeln aufgestellt, wovon die Hälfte der Kosten von der FGO übernommen wurde. An dieser Stelle ein großes Dankeschön !!!

Auch wurden an der in die Jahre gekommen Technik Neuerungen durchgeführt, wie zum Beispiel bei der Beschallung oder bei der Zeitmessung.

Nach vielen freiwilligen Arbeitsstunden, welche sich heuer auf ca. 2500 Stunden belaufen, präsentiert sich den Sportlern und Zuschauern jetzt eine attraktive Sportstätte.

An dieser Stelle wollen wir allen Firmen, Institutionen, Helfern und Gönnern ein großes Dankeschön aussprechen, denn ohne euch wäre dies alles nicht machbar.

Am 19. November wurde in Schönberg vom Tiroler Rodelverband eine Kampfrichterschulung durchgeführt, bei welcher auch drei Anwärter unseres Vereins teilnahmen und die Prüfung ablegten.

Herzliche Gratulation an:

Andreas Würtenberger

Marco Gruber

Philipp Dornauer

Unsere Termine für die kommende Saison:

Der Geplante Termin für die Tiroler Meisterschaft Rennrodlen 27 & 28 Dez wurde vom TRV und ÖRV verschoben. Neuer Termin wird bekanntgegeben.

6. & 7. Jänner 2012: Tiroler Meisterschaft Sportrodeln

4. & 5. Februar 2012: Hornschlitteneuropacup

Samstag 4. Februar 2012: 14 Uhr Trainingslauf

20 Uhr Eröffnungsparty im GH Bergheim

Sonntag 5. Februar 2012: 10:30 Uhr 1. Wertungslauf

13:30 Uhr 2. Wertungslauf

15:00 Uhr Preisverteilung

Freitag, 11. Februar Kinderrennen

Samstag, 25 Februar VM Rodeln

Wir möchten uns auch nochmals bei der Unterstützung der FGO bedanken und auch deren Termine bekanntgeben.

Freitag, 13.01.2012: 8. Maschgererschaugn

Musik: Zillertal Power

Einlass 18:30 Uhr

Beginn 20:00 Uhr

Gruppen: Jugendgruppe FGO, Ellbögnier Schellenschlager, Inzinger Klötzler, Kemater Hiat, Brauchtumsgruppe Volders, Vomp, Schwaz



Bei der Übergabe:

Von links Wegscheider, Praxmarer, Hornegger, Larl, Vize. BM Zangerl

Bild Weber Reinhard